



## Entrevista / Noemí Luna Ayala (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JESÚS MARTÍN MENDOZA).- “La quema de esta piñata o esfinge o representación de la Ministra Norma Piña es una muestra más de cómo puede haber consecuencias a razón del clima de violencia que se incentiva desde Palacio de Gobierno. Coincido en la connotación de violencia política a razón de género. Acabamos de vivir marchas multitudinarias de mujeres pidiendo respeto. El 8 de marzo debió ser un recordatorio de la lucha de décadas para que a las mujeres se nos protejan en igualdad de circunstancias en la vida pública y en la vida privada que los varones”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHeSbpmcQ3BwZqU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213627&parId=75F18D3264FEE48F%213623&o=OneUp>